

**VANGUARDIA**

# Aún prevalecen riesgos para economía mexicana: Fitch

*La calificadora argumentó que el limitado crecimiento de México, comparado con el que logran economías similares, es una limitación para que mejore el perfil crediticio del país.*

México, DF.- La reducida base de ingresos del Gobierno, así como la alta dependencia, aunque en menor proporción que en otros años, de los recursos obtenidos por la explotación del petróleo se mantienen como las principales debilidades estructurales de las finanzas públicas del país, advirtió Fitch Ratings. La calificadora argumentó que el limitado crecimiento de México, comparado con el que logran economías similares, es una limitación para que mejore el perfil crediticio del país.

“El crecimiento económico de México continúa limitando su perfil crediticio, dado que permanece relativamente débil en comparación con sus pares y algunos mercados de economías emergentes grandes”, mencionó la firma calificadora.

En un comentario al paquete económico propuesto por el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto para el año pasado, que fue conocido por el Congreso la semana pasada, Fitch consideró que a pesar de la presión derivada de los menores ingresos petroleros habrá en 2016 una disminución del gasto y del déficit de finanzas públicas, definido como la diferencia entre los ingresos y los gastos del sector público.

“La respuesta proactiva de México ante ingresos del petróleo menores es prudente, especialmente dado el entorno exterior difícil y la debilidad y volatilidad que permanecen en los mercados petroleros”, comentó.